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令和 4年度 第 6回香美市まちづくり委員会【会議録要旨】 

 

日 時 ： 令和 5 年 3 月 15 日(水)18 時 30 分～20 時 00 分 

場 所 ： 香美市役所本庁舎 3 階会議室 

出席者 ： まちづくり委員 10 名 

      市長  定住推進課長  事務局(企画財政課)2 名 

欠席者 ： 10 名 

 

・開会 

・市長挨拶 

【要旨】 

 1.パブリックコメントへの回答と香美市協働推進計画の完成について 

(1)「資料 1 香美市協働推進計画」が最終形になることと、計画期間の終期を誤って１年

度短くしていたため、修正した点を説明 

(2)「資料 2【回答案】香美市協働推進計画に対する意見について」を読み上げて説明 

   

2.その他 

今期のまちづくり委員会の振り返りと次期委員会に向けて 

(1)「資料 3 第 4 期香美市まちづくり委員会活動報告書(案)」について説明 

※この報告書は、次期委員会への引継ぎの際や、市長への報告等で利用する。 

(2)今期のまちづくり委員会の振り返りと次期委員会に向けて 

以下委員意見 

・会の内容が当初想像していたものとは違い、計画の文言修正等が主であったことが

残念(同意見多数)。 

・自分の仕事や所属、経験や思いを活かすことが出来なかった。 

・今後のまちづくり委員会の趣旨を十分に考えるべき。 

・今期は何かをすごくやったという実感を、あまり持てなかった。 

・初めの頃(第 1期・2期)は、いろんな立場の方が公募委員として集まっていて楽し

かったが、今期はこれで良いのだろうかとも感じた。 

・計画の成文化が目的となってしまわないように、次は具体的にどういう風に進めて

いくかをやっていかなくてはならない。 

・みんなが情熱を持って参加できる、もっと盛り上がる会にして欲しい。 
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・様々な団体や行政等と情報交換ができるような場、上下関係なくざっくばらんに議

論できる場があると良い。 

・3期(前期)からの引継ぎが十分でなかったので、しっかりとして欲しい。 

・「協働」についてあまり分かっていない人も多いと思うので、具体的にもう少し分か

り易く説明して欲しい。 

・行政と住民が半々ぐらいで頑張れる、楽しく一緒に取り組めるゾーンを増やしてい

くと、香美市が楽しいまちになるのではないか。 

・飾らない、気さくなまちである香美市が大好きで、いろいろな問題や課題に対し

て、みんなで力を合わせて何とかふんばれたら、という思いと、「見届けなければ」

という思いで、1期から参加している。 

・行政と市民が連携して、何か面白いことができれば「まちづくり」になると思うの

で、引き続き関われることがあれば参加したい。 

・香美市は立地的には有利であるが、2、3年前から、開発や分譲の勢いが弱まってい

る実感がある。市場原理に任せるだけでなく、強気に手を打っていかなくてはなら

ない局面が来ていることを念頭に置いて、今後は議論していけたら、と思う。 

 

・定住推進課長より 

集落活動センター、ものづくり会議、地域活性化総合補助金等の、地域の方や関係

団体と一緒にやっている事業について紹介 

 

・市長より 

 本日の感想と、提案型市民主役事業の検討を始めていること等の報告 

 

 

・閉会 


